

校長室の窓から 73

070630 これで、まだ梅雨明けてないの？

富山県射水市の天気予報

週間の最新見解

日	30 (月)	1 (火)	2 (水)	3 (木)	4 (金)	5 (土)	6 (日)	7 (月)	8 (火)	9 (水)	10 (木)
天気											
最高	38℃	35℃	33℃	33℃	35℃	35℃	35℃	34℃	33℃	32℃	32℃
最低	22℃	24℃	24℃	24℃	24℃	24℃	25℃	25℃	25℃	25℃	24℃
降水	10%	30%	30%	30%	30%	20%	30%	20%	30%	40%	40%

5分毎 1時間毎 今日明日 **2週間天気**

今日も朝からぐんぐん気温が上がり、エアコンのありがたさが身に染みる日となっています。近畿地方までは梅雨明けが宣言されていますが、北陸地方はまだのよう。でも、上記の 2 週間天気予報を見ると、もう、梅雨明けは間近じゃないでしょうか。

今日は最高気温が38度に達するほどの、異常な暑さになるそうです。まだ 6 月だというのに、先が思いやられます。このあと、7～8 月はいったいどのような気候になるのでしょうか。

2 年生の子供たちは、朝からプールに入ることを楽しみにワクワクしていましたが、プールまでの長い道のり(本校プールの場所が遠い!)でバテてしまいそうです。

適切な水分補給を声かけしながら、子供たちの健康を守って行きたいと思います。



【プールまで行列をつくって歩く 2 年生】

愛と信の仲よし

中太閤山小学校長 堀かおり